
ペアで仲良く過ごしています 

本校では、年間を通してペア学級で一緒に過ごす時間を設け

ています。この日は、６年生が１年生に伝統遊びを教えて、一

緒に楽しんでいました。折り紙で飛行機を作って飛ばしている

子やあやとりを一緒にやっている子など、どの子も笑顔で楽し

んでいました。中には、あやとりを１年生が教えているところ

もあって、祖父母や両親から習う場面も現代では減ってきてい

るのかなあと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年 

２月９日～ 

２月１３日 

１２日(木)、体育委員会が主催した全校長

縄大会がありました。この日に向けて、各学

級で放課や体育の時間に練習をしてきました。長縄

は学級のみんなが心を一つにすることが大切です。

この日は練習の成果を発揮し、３分間で２００回以

上跳んだクラスもありました。結果はともかく、大

会まで学級ごとに練習していた姿に拍手を送りたい

です。 

表 彰  

【愛知県小学生学年別卓球大会】 ５年女子の部 第３位  ５年 伊藤 南菜花 

【愛知県中学生卓球大会 東尾張地区大会】 中学１年男子の部  第３位 ４年 河端 大樹 

【ヤマハピアノフェスティバル 山本楽器店別大会】 C部門 優秀賞 ５年 轟 舜 

優勝クラス       第２位 

１年２組 １１９回   ３組 １０９回 

２年３組 １１６回   ２組 １１５回 

３年３組 １６３回   ２組 １２２回 

４年３組と４組 同点優勝 １１３回  

５年１組 ２３７回   ３組 １７８回 

６年２組 ２１７回   １組 ２１４回 

のぞみＡ組 ７３回   Ｂ組  ７２回 

グランド一面が、子供たちの歓声につつまれ、とても素敵な大会になりました。 

こうだ

よ！ 

学校評価アンケートより 

 先日学校評価アンケートの結果をまとめたものを各世帯に配布させていただきました。その中で、児童の

傾向として、「だいたいやる」「まあまあやる」という子が目立ち、「大変意欲的、大変積極的、大変一生懸

命」などの自己評価をする子が少ない印象を受けました。失敗を恐れず、人とそろえるだけでなく、自分の

全力を持続できるような行動が増えていき、周囲を引っ張って高め合える集団になっていけるといいなあと

いう感想をもちました。 



 

 

 

 

 

 


